

## Medieninformation

---

### Sahle Wohnen verteilt süße Nikolaus-Grüße

#### Kleine Aufmerksamkeit für die Mieter in Zeiten von Corona

**Wolfsburg, 8. Dezember 2020**

„Süße Grüße vom Nikolaus“ - unter diesem Motto verteilte Iris Kirstein vom Sahle Wohnen-Kundencenter in Wolfsburg ein kleines Präsent und eine Grußkarte mit vorweihnachtlichen Wünschen an die Mieter des Wohnungsunternehmens in der Wohnanlage in Reislingen-Südwest. 294 Mietparteien wohnen in den Mehrfamilienhäusern am Gerta-Overbeck-Ring und in der Von-Droste-Hülshoff-Straße. „Die Viruskrise ist für uns alle sehr belastend und mit vielen Einschränkungen verbunden. Zum Nikolaustag wollten wir unseren Mietern deshalb eine kleine Freude bereiten und zeigen, dass wir auch in Krisenzeiten für sie da sind“, nennt Iris Kirstein das Motiv für die Aktion. Schließlich sei der Heilige Nikolaus bekannt dafür, Menschen in der Not beizustehen und unerwartet Gutes zu tun. „Der Nikolaustag am Sonntag war deshalb für uns ein guter Anlass, um unseren Mietern die kleine Aufmerksamkeit zukommen zu lassen.“

Am Montag, also einen Tag nach dem Nikolaustag war die Kundenbetreuerin in der Wohnanlage unterwegs, um die Nikolaus-Gruß-Tüten, die bis obenhin mit schmackhaften Schokoladenkugeln gefüllt waren, zu verteilen. Die Präsente wurden dazu an die Klinke jeder Wohnungstür gehängt. Mit Feststellungen wie „Welcher Vermieter macht denn so etwas Nettes?“, „Eine tolle Idee“ oder „Das ist ja mal eine schöne Überraschung“ bedankten sich die Bewohner, denen Iris Kirstein unter Einhaltung der geltenden Corona-Bestimmungen auf den Fluren begegnete. Derart eingestimmt dürften sich die Mieter nun umso mehr auf Weihnachten freuen.

Neben der Betreuung der Wohnanlage in Reislingen-Südwest entwickelt die Unternehmensgruppe Sahle Wohnen derzeit gemeinsam mit der in Berlin ansässigen Groth-Gruppe das Neubaugebiet Sonnenkamp. Ab dem 4. Quartal des kommenden Jahres werden dort in zunächst vier Quartieren rund 3.000 Wohneinheiten entstehen. Anfang Oktober fand auf dem Areal im Beisein von Oberbürgermeister Klaus Mohrs der symbolische Erste Spatenstich statt, der den Beginn der Erschließungsarbeiten für das Neubaugebiet markierte.

#### **Bildtext:**

*Kundenbetreuerin Iris Kirstein (M.) verteilte die süßen Nikolaus-Präsente in der Wohnanlage von Sahle Wohnen in Reislingen. Die Mieter freuten sich über die unverhoffte Überraschung.*

**Bildnachweis:** Sahle Wohnen

#### **Das Unternehmen Sahle Wohnen**

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 21.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland. Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Teilfläche Spessart-Gärten), Bonn (Holzlar-Roleber; Reuterstraße; Pandion Ville), Griesheim (Konversion Süd-Ost), Hamburg (Neugraben-Fischbek), Köln (Porz), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord) und Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 27 regionale Kundencenter und weitere Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung im westfälischen Greven ansässig.

In Wolfsburg im Wohnpark Reislingen Süd-West bietet Sahle Wohnen 294 öffentlich geförderte Wohnungen mit 2 bis 4 Zimmern an. Mitten im Wohnquartier befindet sich das Kundencenter, in dem sich die Mitarbeiter zu festen Sprechzeiten um die Anliegen der Mieter kümmern. Gemeinsam mit der in Berlin ansässigen Groth-Gruppe entwickelt die Unternehmensgruppe Sahle Wohnen gegenwärtig auf einem zwischen den Ortsteilen Nordsteimke und Hehlingen gelegenen Areal das Neubaugebiet Sonnenkamp, in dem in zunächst vier Quartieren rund 3.000 Wohneinheiten entstehen werden. Anfang Oktober 2020 fand der symbolische Erste Spatenstich statt, der den Beginn der Erschließungsarbeiten auf dem Gelände markierte.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Mehr Infos unter: [www.sahle.de](http://www.sahle.de)

**Pressekontakt:**

Sahle Wohnen  
Michael Sackermann  
Unternehmenskommunikation  
Pressereferent  
Bismarckstraße 34, 48268 Greven  
Tel.: 02571 / 81-353  
E-Mail: [presse@sahle.de](mailto:presse@sahle.de) / [www.sahle.de](http://www.sahle.de)